



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

lutte contre l'exclusion

Question écrite n° 98718

Texte de la question

Mme Luce Pane alerte Mme la ministre du logement et de l'habitat durable sur les grandes difficultés de l'hébergement d'urgence. La Fédération nationale des associations de réinsertion sociale (Fnars) a constaté que plus de 55 % des appels au 115, le numéro d'urgence mis à disposition des personnes sans domicile fixe, n'ont pas abouti en juillet 2016, de nombreuses structures d'hébergement étant fermées. Dans le détail, la Fédération constate que sur les 21 506 personnes ayant contacté le 115 en juillet 2016, chiffre en hausse de 2,4 % par rapport au même mois en 2015, 11 908 appels n'ont pas permis de déboucher sur une solution d'hébergement d'urgence. Dans un certain nombre de départements, il semble même que le taux d'attribution serait en-deçà de 20 %, alors même que la mortalité chez les grands précaires est aussi importante l'été que l'hiver. Aussi aimerait-elle connaître les solutions envisagées à ce problème grave.

Données clés

Auteur : [Mme Luce Pane](#)

Circonscription : Seine-Maritime (3^e circonscription) - Socialiste, écologiste et républicain

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 98718

Rubrique : Politique sociale

Ministère interrogé : Logement et habitat durable

Ministère attributaire : Cohésion des territoires

Date(s) clé(s)

Date de signalement : Question signalée au Gouvernement le 15 novembre 2016

Question publiée au JO le : [6 septembre 2016](#), page 7880

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)